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1° Riunione Commissione Congiunta Cdq Primo Maggio , Fiumicello e 

Porta Milano 

 

Presiede la seduta il Presidente più anziano : Ruggiero Flora , Cdq  Fiumicello 

Presenti:  

- Laura Boscain Presidente Cdq Porta Milano 

-Michele Fabbri Presidente cdq Primo Maggio  

-Singh Rajipder consigliere Primo Maggio 

-Di Liso Patrizia consigliera Primo Maggio 

-Garattini Silvia consigliera Primo Maggio 

-Luciano Scalvini consigliere Primo Maggio 

-Davide Bettera consigliere Fiumicello 

-Anna Seniga consigliera Fiumicello 

-Angelo Buizza consigliere Porta Milano 

-Claudio Astori consigliere Porta Milano 

-Fiorenza Fortunato consigliera Porta Milano 

 

Alle 20,30 la seduta ha inizio 

Dopo le presentazioni reciproche , si  precisa che il presente Consiglio congiunto  d’ora in poi sarà nominato 

“Commissione Congiunta” , quindi  si procede al : 

 

PUNTO 1 

 – Il consigliere Angelo Buizza illustra dettagliatamente gli sviluppi delle attività ludico-ricreative del 

comparto Case del Sole e i servizi che il Centro dedicherà ai giovani e agli anziani.  

La consigliera Anna Seniga ricorda anche la realizzazione della Palazzina dei Servizi Sanitari al 140 di Via 

Milano, a completamento dei servizi alla persona.  Si sottolinea però la lontananza anche logistica per i 

fruitori anziani di Porta Milano e quindi la necessità del quartiere di avere servizi simili più prossimi. 



Altra riflessione guidata dai presidenti Fabbri e Boscain  si apre sulla necessità di rendere più frequentabili 

gli accessi ai futuri spettacoli teatrali presso il Teatro Ideal Standard e altre iniziative culturali ,da parte dei 

residenti dei tre quartieri usufruendo di “prezzi speciali “.  

Il Parco la Rosa Blu è considerato dai tre quartieri quello che geograficamente parlando i trova in posizione 

più centrale e quindi il più utilizzabile per iniziative comuni oltre chiaramente la Via Milano, di cui si 

condivide la necessità di un “restyling continuativo” ,per tutta la sua lunghezza,come sottolinea il 

consigliere Claudio Astori. 

Di interesse comune anche la sensibilizzazione alle questioni ambientali ( bonifiche e sito Caffaro). 

 

 

PUNTO 2 

-il confronto entra nel merito della condivisione di iniziative comuni. 

 La presidente Boscain propone un metodo di lavoro scadenzato ogni mese per la programmazione e la  a 

necessità per sopravvenute decisioni da condividere. Il Consiglio approva. 

Si procede quindi con l’esposizione di ciascun Cdq delle iniziative in programma per l’anno in corso 

valutandone l’apporto di ciascuno e la perfettibilità di realizzazione comune. 

 Molte le idee già in fase di elaborazione in tutti e tre i quartieri e tutti concordano con il presidente Flora 

nell’analizzarne secondo scadenza ,così da poterle sostenere e condividere in modo diffuso. 

Il Presidente continua con la spiegazione della sua idea in occasione della Festa della Donna e i tre consigli 

si impegnano da ora ad arricchirla di contenuti e a condividerla. 

Condivisa è anche la volontà di celebrare il Centenario di Arturo Benedetto Michelangeli , compositore nato 

in Via Milano. 

Il Consiglio  si chiude alle ore 23 

 

La prossima seduta congiunta è fissata per il 13 febbraio c.m. alle 20,30 presso la sede del Cdq Primo 

Maggio in via Presolana 38. 

 

 

 


